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「地域での学び」が次々と始まっています。
本校では１・2年生は「蓼科学」、3年生は「蓼高タイム」と呼ぶ、地域を生きた教材として学ぶ教科「

探究」の授業が必修で設けられています。さらに「地域コース」やLHRにおいても地元である立科町の皆さ
んから学び、交流しています。今回は4月からこれまでの活動を紹介します。
地域へ出て、頭だけでなく、心と体を使って学んでいきます。

地域と共に知恵と勇気を育む

長野県蓼科高等学校 〒384－2305 長野県北佐久郡立科町大字芦田３６５２

東信大会 選手壮行会 生徒総会

（5月11日 1学年 蓼科学 立科町出前講座）

（5月19日 2学年地域コース 地域Ⅰ）
「お話バスケット」の5人の皆さんが来校され、『石を集

めた五無斎先生』、『堰を拓いた六川長三郎勝家』をご講演
いただき、本校や地域の歴史を学ぶことができました。

５月11日（木）、東信大会に向けて選手壮行会
がありました。
応援団長をはじ

めとする応援委員
の掛け声のもと、
コロナ禍で途切れ
ていた全校での校
歌が、久しぶりに
体育館に響きま
した。

4月27日（木）、生徒総会
が開催されました。
議事、議決を経て各委員会

が動き出します。

文化祭テーマ発表
５月11日（木）、文化祭実行委

員会正副委員長よりテーマ発表が
ありました。
9月第1週に開催される文化祭「

ポプラ祭」に向けて準備を進めて
いきます。

（５月17日 1学年 蓼科学 芦田宿本陣）
わかりやすく客観的な資料とともに説明を受けました。

芦田宿や宿場そのもののしくみを学ぶことができました。

（４月20日 1学年 蓼科学 津金寺）

（４月28日 2学年 蓼科学）

（5月29日 ３学年 LHR 立科小学校、立科中学校との交流行事）
台風の接近に伴う雨で笠取峠の松並木での三校清掃が中止になりましたが、代わって小

学生、中学生の皆さんと松並木や立科町の未来について話し合い、発表し合いました。



学校アンケートの結果
本校では、毎年入学してしばらく経ったのち、1年生にアンケートを実施しています。
その一部を紹介します。

６月
１日（木） 進路行事（１・２年）
２日（金） 春季クラスマッチ

第１回英語検定
５日（月） 金曜授業
８日（木） 上田事業所説明会
14日（水） 職員研修
15日（木） 佐久事業所説明会
23日（金） 内科検診（２年）
28日（水）～30日（金） 期末考査

７月
４日（火） 第１回体験入学
６日（木） 野球部壮行会
18日（火） 第３回PTA理事会
19日（水）～25日（火） 保護者懇談週間
26日（水） 終業式、大掃除

保学人権研修会
27日（木）～8月22日（火） 夏季休業
（27日（木）・28日（金） 3学年登校日）

〈６月・7月の主な予定〉

【自由記述】（原文のまま）

・中学の時より授業が分かりやすくて、友人関係も良好で中学の時より楽しく、入学できて

良かったなって思えるからです。

・友達とも仲良くでき、勉強面でも先生方に聞きやすいため、勉強を自分からするようになった

と思うから。

・いい友達もいるし授業も分かりやすくて良かったと思ってる。

・入学してすぐに友達ができたから。

・たくさん友達もできたし、勉強もしっかりでき、入学してとってもいいと思っています。

・前が不登校でこれから毎日行かないと卒業できないのは大変だと思ったけど、友達を一人で

頑張って作ってみたいし、人にも慣れていきたいので、蓼科高校で良かったと思った。

先生もいい人ばかりでのんびり過ごせているから。

・たくさんの友達を作ることができて、授業の内容もよく分かるから。

・先生方が優しい授業を楽しくできるからです。

・まだ入学したてだし、先輩との交流もないし、まだわからないことだらけですが、友達がたく

さん作れたし、先生達の授業も分かりやすいので、良かったと思っています。

・先生が分かりやすい授業などをしてくれるから。親しい友達などと出会えたから。

Ｑ あなたは入学して今どう思っていますか。また、なぜそう思うか、
その理由を書いてください。

あくまで５月時点ですが、「蓼高に入学して良かった」と思っている人の数字が高いこと、そして「後悔してい
る」人が一人もいないことは喜ばしいことです。

（写真は6月９日 1学年「プログレス」の様子）
本校では国・数・英の３教科で苦手な単元まで戻

って学び直したり、得意な単元はどんどん先に進む
ことができる教科、プログレスを設置しています。
今年度の1年生は1人1台タブレット端末で、学

習アプリ「すらら」を活用していきます。


